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• Паралимпийцы - люди 
особые. Своим трудом, 
упорством, своей волей к 
победе они доказывают всем и 
прежде всего самим себе, что 
несмотря на ограниченные 
возможности здоровья их 
возможности безграничны.

• На прошлой Олимпиаде 
россияне заработали 36 
золотых, 43 серебряных и 43 
бронзовых медали, заняв в 
общем зачете 2-е место. 



Есть в копилке нашей сборной и вклад Оренбургской 
области, а именно Павла Полтавцева. Он завоевал 
«золото» на дистанции 100 метров брассом с мировым 
рекордом (1 минута 4,2 секунды), выиграл «серебро» в 
эстафете 4x100 комплексом и «бронзу» в эстафете 4x100 
вольным стилем. За высокие спортивные достижения он 
был удостоен ордена Дружбы и звания заслуженного 
мастера спорта России.
Павел родился 29 августа 1989 года в Новотроицке. Начал 
заниматься плаванием в 8 лет по совету врачей. С 2004 
года тренируется под руководством Ольги Байдаловой в 
новотроицком бассейне «Волна». С 2008 года выступает 
за Паралимпийскую сборную России. В 2009 году на 
чемпионате мира на короткой воде стал первым на 
дистанции 100 метров брассом и бронзовым призером в 
эстафете 4x100 метров. В следующем году добавились 
еще одно чемпионское «золото» на той же дистанции и 
«серебро» в эстафете. В 2013 году выиграл «бронзу» на 
чемпионате мира на дистанции 100 метров брассом.



• Дияс - мастер спорта международного класса, 
приветливый и улыбчивый парень. Родился он 
19 октября 1995 года в селе Камышино 
Саракташского района. По состоянию здоровья 
в школе мальчишка был освобожден от уроков 
физкультуры, но, как и все его сверстники, был 
подвижным, играл в футбол. На соревнованиях 
по легкой атлетике всегда завоевывал 
призовые места. После окончания 9 класса 
поступил в Оренбургский государственный 
экономический колледж-интернат, где 
продолжил заниматься спортом. Благодаря 
упорной работе и непрерывным тренировкам 
Дияс нашел путь в большой спорт. В 2013 году 
он стал членом основной сборной России по 
легкой атлетике. Чемпион мира, семикратный 
чемпион страны. Установил несколько 
рекордов России: по прыжкам в длину, в 
высоту, в беге на 100 метров, 200 метров и в 
тройном прыжке.

• В настоящее время Дияс Избасаров живет и 
учится в Оренбурге. Свободное время 
старается провести в кругу семьи. Обожает 
рыбалку. Мечтает научиться играть в гольф. 
Одной из самых любимых спортивных игр, как 
и в детстве, остается футбол: Дияс следит за 
футбольными турнирами с участием сборной 
России.



• Спортсменка из Орска Виктория 
Ищиулова стала обладательницей семи 
наград на первенстве России по плаванию 
среди лиц с ПОДА.В Лондоне в центре 
водных видов спорта London Aquatics 
Centre с 9 по 15 сентября состоялся 
Чемпионат мира по паралимпийскому 
плаванию. Соревнования проходили под 
эгидой Международного 
паралимпийского комитета. Среди 
участников российской сборной оказалась 
и орчанка Виктория Ищиулова. На этих 
соревнованиях она завоевала сразу 2 
бронзовые медали. 

• Виктория ‒ самая молодая участница 
нашей сборной. На данный момент ей 14, 
17 сентября она отметит свое 15-летие. В 
столице Великобритании юная 
спортсменка завоевала бронзовые медали 
на двух дистанциях: 100 м баттерфляй и 
200 м комплексное плавание. 
Тренируются Виктория у Ирины 
Симаковой и Ольги Сидоровой в 
спортшколе «Надежда». 



• Александра Неделько - мастер спорта 
по легкой атлетике, победитель и 
призер первенства чемпионата России, 
призер первенства мира среди 
спортсменов с поражением опорно-
двигательного аппарата. Александра - 
дочь известного среди оренбургских 
огнеборцев пожарного Григория 
Неделько. Григорий Викторович 26 лет 
отдал пожарной службе, более 
четверти века защищая родной город 
от огненной стихии.

• По настоянию семьи девушка 
увлеклась легкой атлетикой. И сейчас 
спорт для нее - гораздо больше, чем 
просто увлечение.

• - Если и посвящать победу кому-то из 
не поехавших спортсменов, то это 
Елена Исинбаева. Очень жалко, ведь 
это ее последняя Олимпиада, у нее 
были такие цели - и их сломали. Ну и 
еще родителям хотелось бы посвятить.
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